

Die Stadmission Grünstadt sucht ein Ehepaar: 75% Anstellung Jugendreferent/in und 50% Anstellung Gemeindegründer/in



Die Stadmission Grünstadt ist eine lebendige Gemeinde mit über 130 Mitgliedern. Wir suchen für unsere Arbeit mit Kindern- und Jugendlichen in Grünstadt ein Ehepaar als Kinder- und Jugendreferenten/in und für unsere Projektstelle in Heuchelheim eine/n Gemeindegründer/in.

Das bringst du mit:

- Freude und Leidenschaft in der Arbeit mit jungen Menschen
- einen lebendigen Glauben an Jesus Christus und eine theologische Ausbildung
- Teamfähigkeit, Kommunikation und Organisationstalent

Was wir anbieten:

- Freiraum für eigene Gestaltung und neue Ideen
- Zusammenarbeit mit vielen motivierten Mitarbeitern
- 30 bzw. 20-Stunden-Woche und angemessene Vergütung nach AVR
- Dienstgemeinschaft mit unserem Pastorenehepaar und Einbindung in das Team des Cl-Bundes

Euer Herz brennt für Kinder und Jugendliche? Ihr könnt Euch für Gemeindeneugründung begeistern? Dann haben wir für Euch die richtige Stelle:

- In Grünstadt und Heuchelheim übernehmt Ihr jeweils die geistliche Leitung der Arbeit mit Kindern- und Jugendlichen in Zusammenarbeit mit ehrenamtlichen Mitarbeitern.
- Ihr fördert und begleitet jeweils Jugendliche, um sie für die Mitarbeit zu gewinnen.
- Bei missionarischen Aktionen (Kindertage, Ferienaktionen, Übernachtungen, Familiengottesdiensten...) könnt Ihr Eure Kreativität ausleben.
- In Heuchelheim kommt Ihr mit den Eltern in Kontakt und entwickelt Ideen, um diese gemeindlich einzubinden.
- Ihr seid Mitglied der Gemeindeleitung.

Mit rund 14.000 Einwohnern bietet Grünstadt alles, was man zum Leben braucht und liegt wunderschön an der nördlichen Weinstraße in einer der schönsten Gegenden Deutschland, der Pfalz.

Bewerbung an:

Jos Tromp
jos.tromp@c1bund.de

Fragen:

Pastorehepaar Marion und Andreas Bietz
06359/5605

